



ACTIVIDADES FUERON EN VALDIVIA.

La Policía de Investigaciones conmemoró sus 92 años de vida

● En la jornada de ayer, la Policía de Investigaciones de Chile celebró 92 años de vida institucional, al ser creada el 19 de junio de 1933. En Los Ríos y para iniciar el día, realizaron el tradicional Izamiento de Pabellones y Lista del Personal en el frontis del Complejo Policial Valdivia, a cargo del prefecto Cristian Chávez quien dio inicio a la actividad y leyó el mensaje de saludo que envió el director general de la PDI, Eduardo Cerna.

En la actividad participó la Banda de la 3ra. División de Montaña del Ejército de Chile, que entonó varias piezas musicales para festejar a la PDI. ❧